

COPA AHK 2025

La COPA AHK 2025 se llevará a cabo en el predio Vixen Club (Las Azucenas 3941, Pilar, Provincia de Buenos Aires) el domingo 2 de noviembre de 2025. La acreditación comenzará a las 09:30 horas. Solicitamos no llegar al predio antes de ese horario.

Equipos masculinos: jugarán Fútbol 7 y podrán estar integrados por hasta 12 jugadores (mínimo 7 jugadores)

Equipos femeninos: jugarán Fútbol 5 y podrán estar integrados por hasta 8 jugadoras (mínimo 5 jugadoras)

Cada equipo debe completar el formulario enviado por la AHK con la información de los jugadores, y el Deslinde de Responsabilidad, que es un documento por equipo. Tanto el formulario como el Deslinde deben completarlo y enviarlo hasta el viernes 17 de octubre. Luego de esa fecha, no se podrán realizar cambios en los formularios.

Disposiciones Generales:

Se armará un grupo de WhatsApp con los celulares de los capitanes que designe cada equipo, para poder mantener una vía de contacto. En caso de lluvias y de vernos imposibilitados de hacer el torneo, el mismo se reprogramará a una nueva fecha, que será el domingo 9 de noviembre de 2025.

Cada equipo deberá presentarse con camisetas numeradas del mismo color suficientes para cada jugador. Está prohibido el uso de botines con tapones de aluminio. Recomendamos el uso de canilleras.

No se aplicará restricción de edad para los jugadores que participen del torneo, pero todos deben ser mayores de 18 años.

La Organización no se responsabilizará por las lesiones de cualquier tipo sufridas por los jugadores en el campo de deportes. Se dispondrá de un servicio de Ambulancia que estará presente durante el torneo, y de un médico en campo que asistirá a los jugadores y evaluará si deben o no ser trasladados a un centro asistencial.

Al terminar cada partido, cada capitán debe chequear con el Veedor y Árbitro del encuentro, si los datos consignados en la planilla son los correctos para evitar futuros reclamos.

Los equipos que quieran practicar y entrar en calor en los espacios libres, pueden llevar sus pelotas para poder hacerlo.

El predio permite llevar gazebos, pero no permite el ingreso con heladeritas.

No está permitido el consumo de bebidas alcohólicas previo a cada partido.

Las empresas que participen del torneo con más de un equipo no podrán compartir jugadores, cada equipo anotado es individual e independiente, con sus jugadores inscriptos, los cuales serán controlados antes de cada partido. Los jugadores deberán asistir con DNI al torneo.

La entrega de Premios y los mismos están a cargo de la AHK Argentina. El horario queda sujeto al cronograma final del día del evento. Al finalizar los partidos y la entrega de premios, habrá un after hasta las 19:00 horas. Los jugadores podrán ducharse en los vestuarios del predio.

Los precios tendrán vigencia hasta el cierre de inscripciones, que será el viernes 3 de octubre. Una vez hecha la factura, según las indicaciones propias de cada empresa, la empresa tendrá 30 días para cancelar el pago de la misma. A partir del mes de septiembre, no se podrán realizar bajas de equipos. No habrá devoluciones de los montos abonados luego de esa fecha.

La aceptación vía mail de la cantidad de equipos cuenta como compromiso por parte de la empresa, para realizar el pago correspondiente según lo pactado, hacia la AHK Argentina.

El valor por equipo incluye:

- 1 equipo
- Visibilidad de marca en toda la difusión del torneo y durante el mismo
- Fotos del torneo
- Desayuno y Almuerzo para todos los integrantes del equipo
- Pádel: 3 canchas a disposición de 14:00 a 17:00 horas*
- Juegos adicionales
- After hasta las 19.00 horas

*Traer sus propias pelotas y paletas para poder jugar al pádel.